

Antrag

der Fraktion der DP

betr. Wiederherstellung des einheitlichen Rechtes in der Sozialversicherung

Der Bundestag wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird ersucht, alle gesetzlichen Vorlagen einzubringen und Maßnahmen zu treffen, um beschleunigt die Wiederherstellung des einheitlichen Rechtes in der Sozialversicherung im Geltungsbereich des Grundgesetzes, also auch in Berlin, durchzuführen. Dazu ist erforderlich, daß

1. Berlin tatsächlich in das einheitliche Recht einbezogen wird,
2. die Aufgliederung der Berliner Krankenversicherungsanstalt erfolgt,
3. die Anpassung der Berliner Versicherungspflichtgrenze durchgeführt wird und
4. die Versicherungsfreiheit der Beamten in Berlin wieder hergestellt wird.

Bonn, den 6. Oktober 1953

Dr. von Merkatz und Fraktion